

## Su Guía Profesional de Fortalezas

Ya sea que esté comenzando su carrera o esté buscando ganar experiencia en un área nueva, elegir un rol que se alinee con sus fortalezas mejora su éxito y cuánto disfruta el trabajo que hace. Hemos revisado años de datos sobre éxito, uso de roles y fortalezas y hemos seleccionado cuidadosamente 43 sectores. A continuación (en orden alfabético, sin clasificar) están los 6 sectores que más utilizan sus fortalezas descubiertas y los 2 sectores que más utilizan sus fortalezas no descubiertas. Úselo como guía para ayudarle en sus futuras elecciones profesionales.

### Sugerencias Profesionales

Por sus fortalezas descubiertas – en lo que se desempeña bien, disfruta y usa con frecuencia



#### Administración

Los profesionales del sector administrativo respaldan la gestión cotidiana de organizaciones o particulares mediante la realización de labores de organización, mantenimiento y supervisión de tareas y procedimientos que resultan esenciales para la continuación de las actividades empresariales.



#### Agricultura

La agricultura cubre todo tipo de aspectos agropecuarios, incluyendo la nutrición animal, la gestión de la tierra y la producción de cultivos. Puede implicar la planificación, organización y administración de fincas agrícolas o puestos científicos en grandes organizaciones.



#### Arquitectura

Los arquitectos diseñan, rehabilitan y conservan edificios a lo largo de sus ciclos de vida sirviéndose de sus profundos conocimientos sobre estructura, ingeniería y formas. Suelen participar en todas las fases del proyecto, desde el concepto hasta la construcción final.



#### Desarrollo de software

Los desarrolladores de software diseñan, crean, codifican, instalan y prueban programas y sistemas, que van desde soluciones de productividad y eficacia hasta aplicaciones de salud y bienestar, para organizaciones o para su venta en el mercado abierto.



#### Diseño

Los diseñadores dan vida al concepto de un cliente a través de la ilustración, los prototipos y el diseño gráfico, teniendo en cuenta toda la información pertinente, las tendencias, los materiales y el software. Esto puede incluir la creación y comercialización de un producto.



#### Transporte y Logística

Los profesionales del sector de transporte son responsables de transportar personas, animales y mercancías utilizando diversos métodos. Esto puede suponer la realización de labores de gestión y coordinación de la cadena de suministro, así como la creación de relaciones sólidas con los clientes.

### Sugerencias de Carreras Potenciales

Por sus fortalezas no descubiertas – en lo que se desempeña bien, disfruta y usa con menos frecuencia



#### Deporte y recreación

El sector de deporte y actividades recreativas abarca diversos puestos conectados con la industria deportiva, como atletas profesionales, entrenadores, instructores, coordinadores y directores de eventos deportivos, profesionales del fitness y personal de gimnasios.



#### Ventas

El sector de ventas incluye la venta de los productos y servicios de una compañía a particulares o empresas. Para lograrlo, los profesionales del sector se dirigen a clientes potenciales a fin de conseguir nuevos negocios y mantienen buenas relaciones con los clientes existentes para seguir haciendo negocios con ellos.